

JAHRESKONZERT

der Musikschule Eisenerz

am 4. Juni 2019 um 18.00 Uhr
im Kultursaal Vorderberg

Über Ihren Besuch freuen sich
die SchülerInnen und LehrerInnen
der Musikschule Eisenerz!

*Wir fotografieren während der Veranstaltung zum
Zwecke der Veröffentlichung auf unserer Webseite
www.eisenerz.at sowie der Gemeindezeitung und unseren*

*Social-Media-Kanal Facebook. Mit Ihrer Teilnahme an der Veranstaltung erklären Sie sich mit der
Veröffentlichung von Fotos einverstanden, auf denen auch Sie abgebildet sind. Wenn Sie das nicht
möchten, teilen Sie das bitte unserem
Fotografen oder unseren Mitarbeitern mit.*